

Kirchenchor spendet

Besuch aus Dunningen / Erlös aus Bewirtung für Gemeindehaus

Gottenheim. An einem sonnigen Sonntagvormittag im Juni brachte der Kirchenchor St. Martinus aus Dunningen (Landkreis Rottweil) die St. Stephans-Kirche in Gottenheim mit seinem Gesang im Chorraum zum Klingen. Anschließend wurden die knapp 40 Sängerinnen und Sänger, begleitet von Chorleiter Peter Auginski, wie auch die Gottesdienstbesucher aus Gottenheim vom gastgebenden Kirchenchor Gottenheim vor der Kirche mit Hefezopf und Getränken bewirtet. Die Vorsitzende des Dunninger Chors, Isolde Hafner-Berg, bedankte sich für die Gastfreundschaft und lobte die wunderschöne Gottenheimer Kirche. Getränke und Zopf wurden auf Spendenbasis ausgegeben und so kamen an diesem Vormittag immerhin 56,20 Euro zusammen, die der Gottenheimer Kirchenchor nun für die Unterhaltung und Ausstattung des renovierten Gemeindehauses St. Stephan in der Hauptstraße gespendet hat.

Der Vorsitzende des Gottenheimer Kirchenchors Fritz Hermann übergab die Spende an die Pfarrgemeinde, die sich herzlich dafür bedankte. „Der Chor hat den Sonntags-



Fritz Hermann und Isolde Hafner-Berg wollen den Kontakt vertiefen.

gottesdienst in unserer Pfarrkirche mit seinen klanglich wunderschön präsentierten Liedern mitgestaltet. Es war eine schöne Begegnung und unser Kirchenchor plant bei seinem Jahresausflug 2014 einen Gegenbesuch in Dunningen“, so Hermann im Rahmen der Spendenübergabe.

Der Kirchenchor St. Martinus aus Dunningen machte im Juni im Rahmen seines Jahresausflugs in Gottenheim Station. Nach dem Auftritt im Gottesdienst in Gottenheim ging die Fahrt weiter ins Elsass und ins Markgräflerland und am Abend zurück in die Heimat. (ma)



Der Dunninger Kirchenchor bei seinem Auftritt in Gottenheim. Fotos: ma